

Beginn: 16:15

Anwesend: Jacob, Hirte, Janina, Finn, Basti, Tim, Urmel

Gäste: Lara, Helen

Protokoll: Basti

TOPe

0. Regularia

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
- Das Protokoll von letzter Sitzung (07.04.16) ist redigiert und sollte bald verabschiedet werden

1. Gäste

- Lara spricht über die Änderung der studentischen E-Mail-Adressen (Ziel von queer@uni). Die E-Mail-Endung @student.uni-siegen.de soll abgeändert werden, da es nur männlich konnotiert werden kann. Eine geschlechtsneutrale Lösung soll her.
- Seitens des IT-Referats im AStA gibt es hierzu Lösungsvorschläge, die aber noch diskutiert werden müssen.
- In den Fakultäten wird der Vorschlag auf dozentischer Ebene belächelt, bzw. nicht ernst genommen.
- Malte, Jacob und Lara machen ein Treffen mit Marina von queer@uni aus, um alles Weitere zu besprechen. Danach wird darüber berichtet.

2. Reflexion über Moderation und Redeverhalten

- Tim hat hierzu einen Feedback-Bogen erstellt und verteilt diesen. Alle nicht anwesenden FSR-Mitglieder erhalten diesen bald von Tim.

3. Termine/Berichte

- **Fr. 15.05.16, 18 Uhr:** Veranstaltung im KultKaff über die AfD
- **So. 17.04.16, 6 Uhr:** Fahrt nach Buchenwald
- **Do. 28.04.16, 17:30 Uhr:** Wirtschaftspolitische Gespräche gegen Analphabetismus (Scoutopia), Frau Löhrmann (Wissenschaftsministerin) wird zu Besuch sein und referieren
- **Mo, 18.04.16, 19 Uhr:** Hope Theater im blauen Hörsaal. Es gibt noch Karten.
- **Mi, 20.04.16, 14 Uhr:** Allgemeiner Prüfungsausschuss
- **Mi, 20.04.16:** Fit ins Referendariat (FSR Lehramt GHR)

- Finn berichtet über den FakRat II:
 - Thomas Coelen ist jetzt Prodekan für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs
 - Es soll eine Diskussion über kommende Studierendenzahlen stattfinden
- Lara berichtet, dass das Hochschulzukunftsgesetz gegen das Grundgesetz verstößt. Für die Akkreditierung gilt jetzt das alte HZG (noch unter dem Namen „Hochschulfreiheitsgesetz“)
- Janina berichtet über die Taskforce Anglistik. Sie hat Ordnung in die Unterlagen gebracht und wünscht sich, dass sie Unterstützung bekommt. Janina lädt zum nächsten Treffen ein (über Mailverteiler und Trello)
- Urmel und Sarah I. organisieren die Reflexion zur Klausurtagung und laden bald dazu ein.
- Es müssen neue Klausur- und Beschwerdeformulare kopiert werden.

- Die Fahrt nach Buchenwald ist geplant und es wird zwei Führungen geben. Es soll trotzdem möglich sein, sich dort frei zu bewegen. Reflexion im Bus wäre interessant und wünschenswert.
- Jacob hat einen Beitrag für die „Rote 1. Mai-Zeitung“ geschrieben. Liegt im FSR und kann gegengelesen werden. Jacob wünscht sich Kritik.

4. ESE

- Das ESE-Wochenende soll vom 19. bis 21. August stattfinden. Urmel reserviert.
- s. Mail von Hendrik Coelen: Montag um 14 Uhr sollen alle LehrämterInnen vom ZLB begrüßt werden, d.h. genau zu dem Zeitpunkt, zu dem wir uns gerade in den Kleingruppen befinden. Hierzu brauchen wir dringend eine Lösung.
- Der Stand der ESE-Planung liegt als Schaubild im FSR aus.
- Basti und Stella möchten die ESE-Leitung gerne übernehmen. Als Alternativvorschlag sollen die ganzen ESE-Arbeiten auf alle FSR-Mitglieder verteilt werden.

5. Mails:

- gelesen und bearbeitet
- Eli übernimmt die Mails bis nächste Woche

6. Anträge:

- AG Geflüchtetenhilfe leiht sich unsere Boxen aus und hinterlegt dazu einen Pfand von 100€.

Sitzungsende: 18:15 Uhr